

Raiffeisen
Meine Bank



Zukunft mitgestalten

**Als Funktionärin in
Ihrer Raiffeisenbank.**

www.raiffeisen.at/ktn

Der von Generalanwalt Walter Rothensteiner ins Leben gerufene Funktionärinnen-Beirat hat sich zum Ziel gesetzt, für den genossenschaftlichen Grundgedanken des Mitgestaltens bei der Raiffeisenbank Ihrer Region mehr Frauen zu begeistern.

Denn gerade die weibliche Sichtweise trägt wesentlich dazu bei, dieser Tradition der Gemeinschaft neue Impulse zu geben.

Als aktive Frau haben Sie wertvolle Ideen, wie Ihre Region lebenswerter gestaltet werden kann. Gemeinsam können wir viel bewegen.

Darum bringen Sie sich und Ihre Vorstellungen in einer starken Gemeinschaft – in Ihrer Raiffeisenbank – ein.



Aufgaben

- » Sie vertreten die Interessen der Eigentümer und der Mitglieder einer Bank
- » Sie sind ein internes Kontroll- und Entscheidungsorgan
- » Sie sind aktive Mitgestalterin in der Region

Anforderungen

- » Sie verfügen über genossenschaftliches und wirtschaftliches Grundverständnis
- » Sie denken kritisch und haben Hausverstand
- » Sie zeigen Lernbereitschaft und Selbstvertrauen

Nutzen und Chancen für die Funktionärin

- » Ausbildung und persönliche Kompetenzentwicklung
- » Mitgestaltung des regionalen Wirtschaftsraumes
- » Einbindung in Netzwerke

Nutzen für die Bank

- » Steigerung der gesellschaftlichen Anerkennung durch bessere Abbildung der Mitglieder-, Kunden- und Mitarbeiterstruktur
- » Mehrwert durch Vielfalt: Gemischte Gremien sind kritischer, innovativer und ein Spiegelbild der regionalen Gesellschaft
- » Erhöhte Attraktivität als Arbeitgeber
- » Sicherung der Zukunftsfähigkeit Ihrer Region



Mag. Elvira Traar

AR-Mitglied der Raiffeisen Bank Villach

Es ist für mich eine große Ehre und auch Herausforderung, als Funktionärin tätig zu sein! Ich finde die Idee der Genossenschaft sehr gut, speziell die der Raiffeisengenossenschaft. Heute, wo alles unpersönlicher, komplizierter und versachlichter wird, sind die Prinzipien von Raiffeisen, nämlich Selbsthilfe, Selbstverwaltung und Selbstverantwortung wichtige Faktoren.



Anna Wriesnig

AR-Vorsitzende der RB Eberndorf

Ich fühle mich wie in einer Familie – meine persönlichen Werte stimmen mit den Werten von Raiffeisen völlig überein. Wenn man bedenkt, dass die Hälfte der Kunden sowie der Mitglieder bei Raiffeisen weiblich ist, dann ist dieses Verhältnis auch im Rahmen der Funktionärstätigkeit wünschenswert. Ich finde man sollte auf die Talente, Fähigkeiten, das Bauchgefühl und den Blickwinkel der Frauen nicht verzichten.



DI Maria Gfrerer

AR-Vorsitzende der RB Brückl

Mir persönlich hat meine Funktionärstätigkeit eine große Erweiterung meines Horizonts und meines Wissens gebracht. Für Weiterbildung und Schulung wird bei Raiffeisen sehr viel Geld in die Hand genommen. Viele Funktionäre sind mittlerweile liebe Freunde oder gute Bekannte geworden. Egal wo man hinkommt, man ist nie allein.